

Solidarité Au bénéfice de l'Institut médicoéducatif de Villeneuve-d'Amont

Un vélo triporteur pour les jeunes de l'Eveil

ER 26.5.13

L'IME « L'Eveil » accueille en mixité, tout au long de l'année, des enfants, des adolescents et de jeunes adultes en situation de handicap mental ou de polyhandicap. Outre un accompagnement médical adapté, ils bénéficient d'un enseignement pédagogique assuré par des professeurs des écoles spécialisés, enseignement complété dès l'âge de 14 ans par deux ateliers de préformation professionnelle et un atelier occupationnel.

Comme tous les enfants et jeunes de leur âge, ils ont besoin de découvrir le monde, pratiquer des activités de sport et de loisirs en complément des apprentissages de base. En 2007, l'association des Papilles jurassiennes, décrite par son président comme « une bande de copains s'associant dans le seul but d'aider un ou plusieurs enfants rencontrant des difficultés suite à un accident de la vie ou de problèmes personnels », a décidé d'offrir aux jeunes de l'Eveil un chèque très conséquent pour financer un matériel de leur choix.

Après une réflexion mûrie par le temps, le choix de l'équipe éducative s'est porté sur l'achat d'un vélo triporteur à assistance électrique, permettant d'emmener promener une personne à mobilité réduite dans d'excellent



■ Deux courageux volontaires des Papilles jurassiennes ont essayé le vélo triporteur, essai qui s'est avéré très concluant.

tes conditions de confort à la fois pour le passager mais aussi pour celui qui pédale.

Cette acquisition a été présentée aux membres des Pa-

pilles invités par le directeur Didier Rigaud et Marc Salle, éducateur technique. En préalable du partage de l'excellent buffet préparé par

l'atelier protégé « La cuisine de Villersexel », une partie de l'équipe éducative a présenté l'établissement dans la diversité de ses approches.